

## Apertura del blog del Proyecto Zamora-Chinchipe

Escrito por Gaëtan Juillard

Lunes, 17 de Mayo de 2010 07:40 - Actualizado Viernes, 11 de Junio de 2010 08:45

---

El portal *Arqueología Ecuatoriana* tiene el placer de anunciar el lanzamiento del [blog del proyecto arqueológico "Zamora-Chinchipe" del convenio IRD/INPC](#), dedicado a brindar informaciones sobre los avances del proyecto. Encontraran en sus páginas un espacio de presentación del proyecto y de sus objetivos, uno dedicado a las publicaciones científicas, otros a los más importantes descubrimientos (cultura Mayo-Chinchipe y fortaleza de San Agustín) así como una presentación de los trabajos realizados en el yacimiento de Santa-Ana/La Florida durante el Decreto de Emergencia Patrimonial y, finalmente, un blog de información continua sobre el proyecto Zamora-Chinchipe y el proyecto de cooperación binacional, con colegas peruanos.

Recordamos que todos los arqueólogos profesionales (nacionales o extranjeros) trabajando sobre el pasado del Ecuador y todos los proyectos de investigaciones tienen la posibilidad de abrir gratuitamente un espacio dedicado a sus actividades y/o a sus proyectos como es el caso de los proyectos [Chilma](#) y [Zamora-Chinchipe](#) o del [Colegio de Arqueólogos profesionales del Ecuador](#) para compartir sus trabajos, opiniones y publicaciones. Si no quieren tener un blog dedicado, es posible publicar una presentación de su proyecto en nuestra sección "[Investigaciones](#)".

Si necesitan más informaciones sobre estas dos posibilidades de publicación de sus trabajos, favor contactar nuestro [webmaster](#) o las [condiciones de generales de utilización del portal](#).

Esas posibilidades son una oportunidad para concienciar a la ciudadanía sobre el patrimonio arqueológico y compartir sus trabajos con sus pares. Tales esfuerzos son importantes: son unas de las formas más sencillas, para la comunidad científica, de difundir sus trabajos.